

Maisoncelles-en-Brie *samedi 8 Janvier 2005*

Un chœur contre la monotonie

► A la maison de retraite "Héloïse" à Maisoncelles, a eu lieu un événement tout à fait exceptionnel, samedi 8 janvier, dans le milieu de l'après-midi : la chorale "A Capella" de Coulommiers, dirigée par la chef de chœur Pascale Poggi-Thomas, a donné un récital au cœur de l'établissement, pour le plus grand plaisir de la vingtaine de pensionnaires qui ont eu la chance de pouvoir y assister.

C'est ainsi que 40 des 52 choristes ont répondu favorablement à l'appel, et ont participé à ce récital, offrant un mélange de chansons françaises de l'époque Renaissance à nos jours.

C'est suite à l'initiative d'une des animatrices de l'établissement, Michelle Cavanaugh, que cette manifestation a pu avoir lieu : « *Je suis moi-même des cours de chant, et j'ai eu l'idée de faire venir une chorale au sein de l'établissement, afin d'offrir un moment de bonheur musical à toutes celles et ceux qui ne peuvent plus se déplacer pour aller au concert.* » Cette idée a immédiatement reçu un accueil favorable



40 choristes ont offert un moment de bonheur aux pensionnaires "d'Héloïse".

de Christine Legalle, la présidente de la chorale "A Capella".

Nul doute que la réussite de cette expérience a donné à tous l'envie de re-

nouveler ce geste qui, bien que simple, fut réellement vécu comme une fête par les pensionnaires de cette maison.